

# 花葉会会員近況報告

通信欄

満ち足りた生活に大変ラジーな花作りの関係の仕事をしております。今年の花葉には浅山先生のストック松戸赤の遺伝子を活用して注目な品種の育成を行った。大々クロッカーストックの業績について述べました。興味のある方はご覧いただきたく存じます。

園昭24 林 角 郎

通信欄

84才、植物名、学名が"すぐ"に出てこなくなり、年を感じます。7月にバルト三週へ行った時は、*Tilia cordata*. Small-leaved linden シナキ科が"すぐ"出てきて、ほっとしました。

園昭28 阿 武 恒 夫

通信欄

花葉会総会案内ありがとうございます。残念ですが当日は所要と重なり欠席です。近況。この歳になつて(昭30年卒)何時どうなる事かわかりませんが「バラの耐病トゲ無し」の品種に挑戦してみようと思つています。よい情報がありましたら教えて下さい。

園昭30 吉 池 貞 藏

通信欄

現住所にて、花後を家族と共に生活しております。なつかしいお返りありがとうございます。28日お返り。

専攻科昭33 並 木 久 男

通信欄

いつもご案内頂き有難うございます。平成9年に脳梗塞を患つて以来、同じ障害を持つ仲間の交流を進める組織を作り、社会復帰のお手伝いをしております。利き手が不自由で専らパソコンに頼り、貼り付けで対応しております。お陰様で頼る元気です、ご盛會を祈り、ご参加の皆様宜しくお伝えください。

園昭33 高 木 文 男

通信欄

相変わらず福祉施設の花壇管理、花博跡の公園の管理等ボランティアを続けています。

園昭34 長 澤 哲 哉

通信欄

体調不良の爲欠席致す。  
林脩己先生の研究を  
行なつております。

園昭35 小泉 力

通信欄

さっくらの思ふ所を  
く、英日の園芸書と  
読んで気とをさこわ  
ります。

園昭35 藤野 守弘

通信欄

花葉会のお知らせ有難うございました。  
小生数年来目まいに悩まされ遠出が  
出来なくなりました。昼間は庭を散歩  
したり野菜の収穫等をしております。  
今年はリコリス類が色々咲き驚いて  
います。夜の楽しみは晩酌とTV位  
の物です。残念ながら欠席させて頂き  
ます。

園昭35 片山 繁朗

通信欄

年を重ねる毎に体力の低下と成り  
さようになりまし。  
その日の歩とを健康維持に  
努めていす。

総農昭36 茂木 孝夫

いつも「花葉」を送っていただき有難うございます。海外への発送は郵便局で特別な手続きで面倒と思いますので、  
さて、突然にアルゼンチンから、花葉1~10号を送ります。私も76歳になり、身辺をかたづけなければいけない時期になりまして、私の息子も日本語は話しはするけど、読むことは出来ないの、私が大事にしていた本も、将来、古紙として処分されることになると思いますので、適当な所へ届けているところです。花葉がなぜアルゼンチンに創刊号からあるかと云うと、当時JICAの花卉専門家としてアルゼンチンの園芸センターに勤務していた安藤助教授が特別にとりはからってくれたからです。花葉は小冊子ですが、内容、それに編集者の方々の努力を考えれば、万鈞の重みです。大事にしてくれる方にさし上げて下さい。

花葉No. 32に植物遺伝資源をめぐる最近の状況という記事がありましたが、それにまつわるお話し。昨年(2014年)の3月~5月に、鴨川知弘さん(園昭58)がJICAのシニア・ボランティアとしてアルゼンチンに来ました。鴨川さんはサカタのタネの現役職員で3か月の短期でここの国立農事試験場(INTA)にアルゼンチン原産の植物を使った新しい花卉を作り出す共同研究に来られたそうです。また、すでに商品化されて、アメリカで良く売れているメカルドニアの利益の一部をアルゼンチンに支払ったそうです。この時点ではまだ条約は批准されていなかったのですが、実際に支払われた第一号だろうと話していました。

今度のNo. 33では悲しいニュース、同組生の海野淑子さんが亡くなった。学校ではいつも同じグループだったし、そのあとは花葉で毎回海外ツアーに参加していること、又、東日本大震災募金に彼女らしいメッセージをのせているなど元気にしているのだなと思っていたのに・・・。敬愛する鳥居恒夫さんのボタニカルスケッチさすがと思いました。彼との思い出、入学間もない頃(60年近い昔のこと)海外志望で農業関係でないに移住受け入れはむずかしいということなので、とりあえず近くの園芸学部でも行っておくかと入学した千葉市の画家の息子の私は花の名前も知らない、寮に住んでいた友達から温室で「あの花、じっくりかえって咲いているだろ、だからシクラメンだ」など教わっていると、あまりの程度の低さに鳥居君が「青木君いいこと教えて上げよう。知らない植物の名前を聞かれたら、頭にミヤマノ~とつければ何とかなる。ミヤマノナシラズとかミヤマノシランとか」と。あれから60年、私の住んでいるところはパンパスの大平原、地平線の見えるところで、南・北・西どちらに飛んでも1000km以上いかねば山はありません。いまだにこの名案は使ったことがありません。

アルゼンチンより

園昭36 青木 次芳

通信欄

大新~~年~~を重ねましたか  
元気でブルーベリー園でしては

別昭36 星野次郎

通信欄

現在リハビリ通院の調子です  
年令も早いものでおき+1/2と取りあへ  
当時は穂波敬後、浅山敬後、横井助の  
時代がかる づいぶん古い話ばかりです。  
今よりかたて見ますととておなじみ、案内を  
いかにきかざる。林業くこは意味ないで  
又解しおま考加考略位よりお依り下す。

研昭36 船越正秀

通信欄

世界文化遺産 2年目の富士山、登山者は100  
減った今年の夏、しかし、我々裾野市は頂上そのま  
のにはなく、5つの合目でのんびりキックを母は  
ルンカーか指差してあります。宝永山、フクリンロード  
か7区ととみ、森や奥海に懸せられた  
旅人屋です。さんざんわが孤け園1日登山し、  
山や植物の話を致した、麓に生れ70年  
静かさを續ける山かこのまま永遠にあつこと祈る  
の外、親で新茶を速度で植えられ、緑に覆われ  
るか近くとに平和なまこと祈るあまです。

別昭38 杉本武満

通信欄

12月になまど76歳を迎えます。  
今年に入り庭園管理ホラニ行  
活動欠席が多、これではいけない  
と思つています。この盛会を新  
ます。

総農昭38 渡辺肇

通信欄

シラメン栽培50年、栽培技術は格段の  
向上が有りすが、販売価格の低下で苦慮  
にありすが、特に手創栽培ですの、  
後継者と共に生産に元氣を元氣にありすが、  
今後を精進したいと思つては、  
欧米に比し、日本人は男性か女性に  
茶と贈り風習が少い為、消費が伸び  
にくいと言ふにあり、男性の意識改革が必要

別昭39 宮沢正和

通信欄

庭園の栽培は行はり  
は。

総農昭39 板垣修悦

通信欄

家庭菜園をしております。  
 イベント 5月 バーベキュー大会 (春野亭)  
 7月 コロン大会 (アネキア)  
 8月 法しソーラン (アネキア 桑野)  
 11月 いも煮会 (さといも、神)  
 12月 もろつき大会 (大根、白菜)  
 近所の  
 方と楽しんでいきます。

園昭39 大山 すみ子

通信欄

体力が弱ると、花も力なく咲く  
 ようです。  
 スポーツジムにかよって、体力作  
 りから、始めてます。

総農昭40 杉村 素生

通信欄

私が5年前に創設した富山県  
 魚津市天神山の自然植物園(現在  
 花の森、天神山ガーデン)が池坊(華道)  
 の日本百選に認定されたと  
 実生、花壇、シヤクゲの開花期には  
 多くの方々楽しんでいただけてます

研昭40 古川 仁朗

通信欄

花卉園芸とは最も別りの道  
 へ進み毎日多忙には仕事に  
 追われてます。でも、いつも  
 花葉会の活動に関心を持っ  
 てます。  
 今後ともよろしくお願ひいたします

別昭40 根岸 好男

通信欄

現在観葉植物を  
 栽培

別昭49 榊原 守

通信欄

長期研修生として千葉大学  
 での世話にはじめてから早くも  
 四十年が過ぎました。度々思い出  
 と共に人生に大いに役立った  
 経験(学習)でした。今も感謝  
 の気持ちでいっぱいです。

研昭51 福山 武夫

通信欄

平成27年3月31日までの間に山梨県を今年も訪れたこと、3ヶ月、花を眺めるとは好きな仕事をさせていること感謝しております。在職中に知り得たご厚情に対し、心から厚くお礼申し上げます。現在、山梨県花き振興センターで再び在職として3ヶ月ほど勤務しております。今後はコンクリートの山梨県オリジナル施設の企画に取り組み、人にとって花とは何か？を考へることで、人を楽しませたいと思っております。

園昭55 石 光 照 彦

通信欄

高校受験生に理科を教えることを中心にして、生活しています。かつての教員からは、理系の各分野に進む人たちが教員多く出ています。特に近年は、生物に関係する分野(農学系も含む)を志望する卒業生が増えています。また、ごく最近の話題として、山梨大と埼玉大の卒業生がノーベル賞を受賞すること、千秋明の喜び

励みを感じます。

園昭56 伊 藤 泰 史

通信欄

昨年(一昨年?)の横井先生のお別れ会では、ごつかい先輩方、先生方と再会できました。横井先生の収入コレクションは川口市に寄贈されることになりましたか。今、なんぼのことにはおどろきのようです。

園昭60 宮 岡 美 奈 子

通信欄

暗き排水システム、土壌浄化関係の仕事で日鉄住金環境(株)でやっております。

研昭60 大 石 徹

通信欄

独立いたしました。  
新社  
A 緑花株式会社  
(代表取締役 秋葉伸之)  
A 緑花株式会社  
代表取締役 秋葉伸之  
〒300-2736 茨城県常総市孫兵衛新田384  
TEL:0297-38-6166 FAX:0297-38-6167

園平08 秋 葉 伸 之

通信欄

盛岡で7年目になりました。これからまた寒い季節がやってきます。よめに種子から育てているカラムナータイアのリンゴがあるのですが来年こそは花が咲くかなと思いつながる冬をすごしたいと思っております。

博平09 立 澤 文 見